

CHRONIQUE DE L'ACCUEIL CHIRURGICAL - 2019 - N°19





Premier trimestre 2019

Déjà opérés et déjà rentrés au Sénégal, Burkina Faso et au Mali.

Il s'appellent, **Ameth**, du Sénégal (le grand garçon) de 11 ans accueilli chez Carole et Jean Francois,

Nouredine 9 ans, du Burkina Faso, chez Dominique et Christian,

Awa 5 ans, chez Joëlle et Gérard

Aziz 10 ans, du Mali, chez Françoise et Jean Louis.

Pendant un accueil chirurgical, il y a de bons et beaux moments, de belles rencontres entre les familles et les enfants, mais aussi des moments compliqués pour les enfants qui font toujours preuve de beaucoup de courage.



Nous avons eu le plaisir de les avoir tous les quatre avec nous lors de notre dernière réunion mensuelle, entourés de Christine et Marie Laure, les responsables de l'Accueil Chirurgical.





Janvier 2019

Deuxième réunion annuelle des familles d'accueil.

Un moment privilégié pour aborder tous les problèmes que ces dernières peuvent rencontrer, mais aussi le moment pour elles de faire connaissance.

L'occasion également pour Marie Laure et Christine de reparler de la “fonction” famille d'accueil, qui demande, comme on le sait beaucoup d'investissement, de prudence, de patience mais surtout de beaucoup d'amour.

Un grand merci à toutes nos familles d'accueil.



Association Loi 1901 - n° 91/09753
Bureau et correspondance : WTC les Crêtes - 1300 Route des Crêtes 06560 Sophia Antipolis
Siège social : 7, bd Carnot 06400 Cannes – n° Siret : 535 113 138 00015
Site : www.rencontresafricaines.org - Courriel : rencontres.africaines@gmail.com